

20/03/2009

ELGOIBAR-. "El Museo del IMH abrirá sus puertas todos los días"

El Museo de la Máquina Herramienta sigue adelante en su afán de llegar al mayor número de personas y, con ese fin, ha decidido ampliar su horario de apertura también a los fines de semana y a las jornadas festivas.

El nuevo horario para los fines de semana y festivos iniciará su andadura coincidiendo con el comienzo de la Semana Santa y, según adelantó Pedro Ortuondo, responsable de este interesante museo, las visitas se llevarán a cabo todos los días (los lunes de agosto, no abrirá) entre las 11.00 y las 14.30.

Durante ese periodo, los visitantes tendrán la oportunidad de ver en acción el sistema de poleas y asistir a la proyección de audiovisuales sobre los orígenes de la máquina-herramienta y su evolución. En todo momento, los visitantes estarán acompañados por dos personas, que serán las encargadas de dirigir las visitas, estando previsto habilitar para ello dos puestos de trabajo que serán ocupados por jóvenes elgoibarreses.